

# Aus der Pfarrei

## **Kath. Pfarramt:**

Daniela und Lars Gschwend  
Kantonsstrasse 15  
7212 Seewis-Pardisla  
Tel. 081 325 34 74  
pfarramt@kath-vmp.ch  
www.kath-vmp.ch  
Montag: Freier Tag im Pfarrhaus

## **Pfarradministrator:**

Pfarrer Peter Miksch  
Oberdorf, 7408 Cazis  
Tel. 079 313 24 68  
peter.miksch@gmx.ch

## **Präsidentin Kirchenvorstand:**

Priska Klaas-Cadosch  
Hauptstrasse 68, 7233 Jenaz  
Tel. 081 332 38 66

## Gottesdienste

### **Donnerstag, 02. April 2015 (Hoher Donnerstag)**

- 14.30 Ökumenischer Gottesdienst mit Pfr. M. Just (ref.) und L. Gschwend im Alters- und Pflegeheim Schiers
- 18.00 Paschamahli-Feier für alle Familien in der kath. Kirche Seewis-Pardisla (Anmeldung für Kurzentschlossene: 081 325 34 74)
- 19.00 Eucharistiefeier in der kath. Kirche Landquart (keine Eucharistie in unserer Pfarrei)

### **Freitag, 03. April 2015 (Karfreitag)**

- 15.00 Ökumenischer Gottesdienst mit Pfr. M. Just (ref.) und L. Gschwend im Alters- und Pflegeheim Jenaz
- 17.00 Kreuzweg mit S. Müller und D. Gschwend in der kath. Kirche Schiers
- 18.00 Via crucis e confessioni in der kath. Kirche Landquart

### **Samstag, 04. April 2015**

- 16.00 Ökumenischer Gottesdienst zum Osterfest, gestaltet von L. Gschwend und ref. Pfr. Gottfried Spieth im Kurhaus Seewis (REHA Klinik)
- 21.00 Osternachtliturgie (Wortgottesdienst mit Kommunion) gestaltet von B. Battaglia, R. Bühler und D. Gschwend in der kath. Kirche Seewis-Pardisla

### **Sonntag, 05. April 2015 (Ostern)**

- 19.00 Eucharistiefeier zum Osterfest mit Pfr. P. Miksch in der kath. Kirche Schiers

### **Mittwoch, 08. April 2015**

- 9.30 Ökumenischer Kleinkindergottesdienst in der kath. Kirche Schiers

## Weitere Daten

### **Dienstag, 07. April 2015**

- 16.30 Unterricht Erstkommunionsvorbereitung im Pfarrsäli Seewis-Pardisla

### **Mittwoch, 08. April 2015**

- 13.30 Probe der Erstkommunion für alle 3. Primarschüler in Seewis-Pardisla

### **Samstag, 11. April 2015**

- 9.00 Probe der Erstkommunion für alle 3. Primarschüler in Schiers

## Mitteilungen

### **Gedanken zum Osterfest**

Liebe Pfarreiangehörige  
Immer mehr werden wir zu einer Event-Gesellschaft. Wir hasten von einer Veranstaltung zur Nächsten. Was wir gestern noch als Highlight erlebt haben, ist Morgen bereits wieder vergessen. Ein nächster Höhepunkt wartet bereits auf uns.

Auch an Ostern warten zahlreiche Veranstaltungen auf uns (kommerzielle und religiöse). Dabei beginnen wir als Gesellschaft zu Vergessen, um was es an Ostern eigentlich geht. Wir staunen sogar darüber, wenn wir lesen oder hören, dass Ostern der höchste Feiertag von uns ist. Für einige ist es heute vielmehr ein Highlight unter Vielen.

Die Momente für einen Rast über unser Leben, unser Dasein und über Tod und Leben nachzudenken fehlen und ein persönlicher Bezug zur Auferstehung Jesu wird nicht mehr hergestellt.

An Bedeutung hat die österliche Botschaft aber nicht verloren. Jesus Christus ist für uns alle Auferstanden, er hat den Tod besiegt. Für unsere christliche Lehre ist diese Botschaft zentral und ohne diese, würde unsere Lehre zusammenbrechen. Als Kirche haben wir den Auftrag diese Botschaft verständlich weiterzugeben. Wir als Kirche sind immer wieder neu gefordert, die Auferstehung so an die Menschen heranzutragen, dass ihr Leben dadurch bereichert wird. An Ostern soll nicht nur die Kirche mit der Osterkerze erhellt werden, sondern unser Leben.

Papst Franziskus sagte vor einem Jahr in seiner Osternachtpredigt dazu:

«Das Evangelium von Ostern ist klar: Man muss dorthin zurückkehren, um den auferstandenen Jesus zu sehen und Zeuge seiner Auferstehung zu werden. Es ist kein Rückwärtsgehen, es ist keine Nostalgie.

Es ist ein Zurückkehren zur ersten Liebe, um das Feuer zu empfangen, das Jesus in der Welt entzündet hat, und es allen zu bringen bis an die Enden der Erde.»

Wir laden Sie herzlich ein unsere Angebote in diesen Ostertagen zu nutzen. Ein besonderes und eindrückliches Erlebnis ist beispielsweise die Osternachtliturgie am Samstag um 21.00 Uhr.

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Osterfest  
*Daniela und Lars Gschwend*

### **Heim – Osterkerzenverkauf 2015**

Auch in diesem Jahr werden wir wieder Heimosterkerzen zu je CHF 8.00 verkaufen.

Der Verkauf findet nach den Gottesdiensten am Karfreitag und Kar Samstag und Ostersonntag statt (solange Vorrat).



### **Opfersäckli**

Wer ein Opfersäckli vom Fastenopfer zu Hause hat, kann dieses noch bis Ostern in die Gottesdienste mitbringen oder auch im Pfarrhaus abgeben.

### **Osterkerze in Schiers: Ein Geschenk der Evang.-ref. Kirchgemeinde Schiers**

In diesem Jahr feiern wir das 50jährige Bestehen der Bruder-Klausen-Kirche Schiers. Zu diesem Jubiläum hat uns der Vorstand der

evang.-ref. Kirchgemeinde Schiers bereits jetzt ein schönes Geschenk gemacht:

Sie haben uns die diesjährige Osterkerze am vergangenen Kleinkindergottesdienst überreicht. Gestaltet hat die Kerze Brigitta Gähwiler, nach der Vorlage der diesjährigen Osterkerze «Im Glauben gesandt».

Die Kerze wird uns das ganze Jahr über in den Gottesdiensten begleiten. Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich für dieses schöne Geschenk bedanken und freuen uns, wenn wir sie an Ostern entzünden dürfen.

Das Foto zeigt die Kinder, wie sie gerade die Osterkerze auspacken:



### **Portrait der Erstkommunikanten**

Am 12. April feiern neun Kinder die heilige Erstkommunion. In den nächsten Ausgaben stellen sich die Kinder vor:

#### *Sven*

Ich heisse Sven Hartmann, bin 9 Jahre alt und wohne in Seewis Dorf. Zu meiner Familie gehören Mama, «Ätti», meine Schwester Aline und unser Hund Quira. In meiner Freizeit spiele ich am liebsten Fussball. Mein Lieblingsessen ist Pizza. In der Schule ist mein Lieblingsfach Mathe.



#### *Anna*

Hallo, ich bin Anna Dönz und wohne in Lunten. In unsere Familie sind wir 4 Kinder und 2 Erwachsene. Meine Katze heisst Pinky. Ich gehe ins Geräteturnen und bin in der JO Buchen. Ich habe 2 Patinnen Silvia und Maria Lina. Meine Freundinnen heissen Julia, Chiara und Elin.

